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За окнами автобуса мелька
ют знакомые улицы: тенис
тая, с рядами высоких топо
лей и кленов Октябрьская, 
всегда многолюдная Карла 
Маркса, площадь Ленина — 
главная площадь города.

Большая колонна автобусов 
прошла через весь город. В 
этот воскресный день, 14 ав
густа, ветераны Ангарского 
управления строительства — 
те, кто 30— 40 лет назад на
минал строить наш город — 
совершили экскурсию  по сво
ему Ангарску.

Может быть, точнее было 
бы назвать эту поездку экс
курсом в прошлое перво
строителей, потому что до
рогой вспоминали они свою 
молодость, то время, когда 
на месте кварталов, улиц бы
ла тайга, вспоминали своих 
друзей, с которыми работали 
рядом, не жалея сил.

Завершилась поездка оста
новкой на площади Ленина, 
где состоялся митинг: в этот
день праздновался День 
строителя, а коллектив Ангар
ского управления строитель
ства отмечал 40-летие со дня, 
основания.

Митинг, на котором , при
сутствовали представители
многочисленных подразделе

ний стройки — монтажники, 
каменщики, отделочники, ав
томобилисты, железнодорож
ники — открыл секретарь 
парткома АУС А. С. Першин:

— Наверное, строители
единственные люди на земле, 
которым дано право ставить 
памятники себе при жизни, 
оставляя память потомкам в 
виде городов. В 1948 % году
было создано управление 
строительства, и уже через 
три года Ангарску был при
своен статус города.

К юбилеям можно отно
ситься по-разному. Для стро
ителей Ангарска эти 40 лет— 
гордость за построенные го
рода: Байкальск и Саянск,
Первомайск и Краснокаменск, 
микрорайон Ново-Ленино в 
Иркутске, два микрорайона в 
Ташкенте и Чкаловске,

От имени бюро горкома 
партии, горисполкома строи
телей приветствовал первый 
секретарь ГК КПСС В. К. Ху- 
дошин:

— С благодарностью вспо
минаем мы имена Героев Со
циалистического Труда Зура
бова, Потаповой и многих 
других самоотверженно ра
ботавших первостроителей.

За 40 лет пройден немалый 
путь, и Родина высоко оце

нила труд строителей, награ
див АУС орденом Трудового 
Красного Знамени. 26 раз за
воевывал коллектив Ангарско
го управления строительства 
переходящее Красное знамя 
Совмина СССР и ВЦСПС, 42— 
переходящее Красное знамя 
Министерства и ЦК профсою
за.

Все это — свидетельство 
признания заслуг тех, кто в 
тяжелейших условиях начинал 
город, и тех, кто продолжает 
строить его сейчас.

Впереди у ангарских строи
телей дел еще много, среди 
них — решение важнейшей 
задачи: обеспечить каждую 
семью в нашем городе от
дельной квартирой. Строится 
домостроительный комбинат, 
с его пуском три новых м ик
рорайона, на которые уже 
имеется проект, будут застра
иваться более совершенными 
сериями домов.

Аплодисментами встречали 
собравшиеся выступления на
чальника Ангарского управле
ния строительства Ю. И. Ав
деева, одного из первострои- 
телей города Г. А. Ш овко- 
пляса. представителя моло

дой смены — монтажника Н. 
Добрынина.

Поздравить с праздником 
ангарских строителей приехал 
председатель Аларского рай
исполкома В. К. Болсунаев. 
Коллектив управления строи
тельства не только ежегодно 
помогает сельским тружени
кам в период посевной и 
уборки урожая сотнями авто
машин, трудом механизаторов 
из числа строителей, но и ве
дет активное строительство в 
колхозах и совхозах Алари.

Праздник продолжался в 
парке строителей. Здесь. на 
украшенных аллеях парка, 
было многолюдно до самого 
вечера. На летней эстраде 
шел концерт. Ангарские авто
ры В. Кононов и А. Дома- 
шевский представили на суд 
слушателей новую песню, по
священную ангарским строи
телям.

Ребятишек притягивал к се» 
бе недавно появившийся, ори
гинальной конструкции фон
тан. Ш умно было у лотков и 
киосков с фруктами, напитка
ми, разнообразной снедью. И 
люди обращались друг к дру
гу с приветствием: «С празд
ником!»

А. МОСИНА.

ФОНД МИРА

из Б е л о р у с с и и
В нашем городе побывала 

представительная группа из 
белорусской ССР. В нее во
шли активисты Советского 
фонда мира. Возглавлял груп
пу заместитель председателя 
отделения Советского фонда 
мира Белоруссии М. Ф. Его
ров.

Встреча ангарчан с гостями 
состоялась в ГК КПСС. От
крыл встречу секретарь ГК 
КПСС Е. А. Соловьянов.

С сорбщением о деятельно
сти ангарчан по содействию  
Фонду мира выступил на 
встрече-семинаре председа
тель городского отделения 
В К. Королев. Он ответил на 
многочисленные вопросы гос
тей, ознакомил их с выставкой 
плакатов по защите мира, рас

сказал о конкретном вкладе 
ангарчан по сбору средств в 
Ф онд мира.

От имени белорусских то
варищей выступил М. Ф. Его
ров, который в свою оче
редь рассказал об опыте ра
боты активистов Фонда мира 
Белорусси 1 .

Ангарский опыт гостям по
казался интересным и полез
ным.

Белорусская группа активи
стов Фонда мира совершила 
большую поездку по истори
ческим местам Иркутской об
ласти, побывала на Байкале.

На снимках: сувениры из
Белоруссии; на встрече в ГК 
КПСС.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ЕДИНЫЙ ПОЛИТ ДЕНЬ
19 августа в городе проводится единый политдень по те

ме «Время конкретных дел и поступков».
Справочный материал можно получить в кабинетах полит

просвещения РК КПСС и партийных комитетов.
ГК КПСС

Л И Т Е Р А Т У Р А : *
Материалы XIX Всесоюзной конференции Коммунистичес

кой партии Советского Союза, 28 июня — 1 июля 1988 г. 
.— М.: Политиздат, 1988 — 160 с.

Резолюции XW Всесоюзной конференции Коммунистичес
кой партии Советского Союза: Приняты 1 июля 1988 г. — 
М.: Политиздат, 1988 — 48 с.

Горбачев М. С.
О ходе реализации решений XXVII съезда КПСС и зада

чах по углублению перестройки: Доклад на XIX Всесоюз
ной конференции КПСС 28 июня 1988 года. — М.: Политиз
дат, 1988 — 93 с.

О практической работе по реализации решений XIX Все
союзной партийной конференции: Доклад Генерального
секретаря ЦК КПСС М. С. Горбачева на Пленуме ЦК КПСС 
29 июля 1988 года — Правда — 1988 — 30 июля.

Время поступков, конкретных дел: Только они придадут 
необратимый характер перестройке: Передовая — Правда 
— 1988 — 1 августа.

Встречи с делегатами - г  Восточно-Сибирская правда — 
1988 — 7 июля, 8 июля, 9 июля.

ТУЛА. Памятная аллея в 
честь 100-летия Крапивенского 
лесхоза-техникума заложена 
на его территории. Этот тех
никум до сих пор называют 
«лесной школой». Раньше он 
готовил лишь «лесных кон
дукторов» для надзора и ухо
да за знаменитыми тульскими 
засеками, которые предназ
начались в старину для оборо
ны Москвы с южных подсту
пов. За вековой срок «шко
ла» выпустила тысячи специа
листов, многие из которых 
стали видными лесоводами 
страны.

ОРДЖОНИКИДЗЕ К массо
вой уборке кукурузы  на силос 
приступили хозяйства Север
ной Осетии. Механизаторы за
интересованы в заготовке пер
воклассного корма: дополни
тельная оплата за качество 
силоса составляет до 50 про
центов основного заработка. 
Каждый поливной гектар план
таций дает до 300 центнеров 
сочной массы. Наиоольший
урожай на массивах, где внед
рены совмещенные посевы 
кукурузы  с соей, сорго, рап
сом, подсолнечником.

ПО СТРАНЕ

ГОЛОСОВО (Ленинград
ская область). Необычно вы
соко подняты жатки зерно
уборочных комбайнов, вы
ехавших на поля головного 
хозяйства объединения «Сяг- 
лицы». Но это не небреж
ность комбайнеров, а условия 
технологии сбора урожая 
многолетних трав Агрегат 
скашивает только колосья и 
перерабатывает их в семен
ной ворох, который сортиру
ется на специальных пунктах 
доработки. Умелая агротехни
ка, тщательный уход за по
севами, благоприятные по
годные условия способствова
ли росту богатого урожая. С 
каждого гектара сельские тру
женики получат не менее де
вяти тонн семян.

КРИВОЙ РОГ (Днепропет
ровская область). Со значи
тельным опережением графи
ка приступили к разработке 
нового подземного горизонта 
горняки шахты имени О рдж о
никидзе объединения «Крив- 
бассруда». Ускорение обеспе
чила прогрессивная техноло
гия выемки металлургическо
го сырья, благодаря которой 
почти вдвое сокращены под
готовительные операции. Но
вый способ позволяет на 30 

\
процентов снизить себестои
мость металлургического сы
рья. Он может найти приме
нение при разработке кр еп 
ких руд, в том числе цветных 
металлов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
18 августа в 17.30 в зале 

заседаний бюро ГК КПСС сос
тоится пленум городского ко 
митета КПСС.

Повестка дня: «О соаыае
XXIH гооодской партийной 
конференции»».

Бюро ГК КПСС,
Г ’



НА ВАЖНЫХ ПУСКОВЫХ
© ДНЕВНИК СОРЕВНОВАНИЯ

Строительный участок № 5 
СМУ-4 в социалистическом 
соревновании за второй квар
тал занял по стройке третье 
призовое место среди строи
тельных участков-бригад. Ру
ководит участком Борис Анд
реевич Полагутин. Участок ве
дет работы на важных пуско
вых объектах промышленного 
строительства.

Бригада Александра Ивано
вича Обидина завершила ук
ладку сетей иа строительстве 
цеха искусственного песка 
ПНМ. Сейчас готовится к ис
пытанию системы оборотного 
водоснабжения. Особенно от
личились своим трудом элек

тросварщик Василий Тенетов. 
трубоукладчик Владщмир Пав
лович Волочнев, экскаватор
щик Иван Иванович Филатов, 
бульдозерист Николай Степа
нович Жмырев. Бригада эта 
комплексная, мастера в ней 
на все руки. В текущем квар
тале она должна завершить 
здесь свои работы. Основная 
водооборотная система вы
полнена, делается дренажная 
канализация, Это же прораб
ство работает на сдаче БОС-3. 
Сдали внешние сети от объ
екта АЗХР к  БОС-3. Звено
В. П. Волочнева сейчас гото
вит сети в эксплуатацию. В 
этом квартале нужно закон

чить обвязку сетями ливнево
го накопителя и насосной 
взрывоопасных стоков.

На комплексе высших ж ир
ных спиртов на ряде объек
тов выполняет сети бригада 
Анатолия Васильевича Грицен
ко. Здесь завершена укладка 
сетей по промыво-пропароч- 
ной—станции, заканчивается 
по объекту 527. Эта бригада 
активно участвует в социали
стическом соревновании на 
комплексе, Два месяца под
ряд занимала первые места 
и в целом за квартал также за
няла первое место. Весом 
вклад в этот общий успех 
лучших рабочих: экскаватор
щика Виктора Николаевича 
Кравчука, трубоукладчиков 
Василия Александровича Скри-

пника, Ю рия Николаевича 
Жирякова, Сергея Константи
новича Голомидова.

Бригада Павла Васильевича 
Метельского вышла в победи
тели по стройке за второй 
квартал. Она участвует и в со
ревновании на строительстве 
второй очереди АЭМЗ. У нее 
хорошие показатели, большой 
процент выработки. Высоко 
оценивают здесь трудолюбие 
экскаваторщика Евгения Алек
сандровича Доенина, бульдо
зериста Виктора Григорьевича 
Терещенко, труЬоукладчика
Виктора Семеновича Сидель- 
никова, Михаила Павловича 
Быргазова. Григория Григорь
евича Пономаренко.

Звание «Лучший по про
фессии» присуждено В. Н. 
Кравчуку и Н. С. Жмыреву.

Кадры на участке стабиль
ные. К подбору их здесь под

ходят со всей ответственно
стью. Каждого вновь прини
маемого направляют на бесе
ду в бригаду, берут с испы
тательным сроком.

Что касается дисциплины, 
то, по словам начальника уча
стка, на производстве случаи 
нарушения ее, можно сказать, 
изжиты. Тревогу вызывает по
ведение в быту, поскольку 
есть случаи попадания в мед
вытрезвитель в нерабочее 
время. С нарушителями в 
СМУ ведется борьба реши
тельная и бескомпромиссная.

Третий квартал для коллек
тива участка очень ответствен
ный, поскольку нужно будет 
сдать сети на ПНМ, АЗХР, 
АЭМЗ. А в четвертом кварта
ле — на объектах комплекса 
высших жирных спиртов.

Л. КУЛИКОВА.

На полях Приангарья. Фото А. ХАМЗИНА.

ПОСЛЕ КРИТИКИ

« П у с т ы е  р а з г о в о р ы »

(«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА», № 114)
Заявки урса, которые подаются ежедневно, мь^выполняем 

в полном объеме. Во втором квартале невыборка кваса со
гласно заявкам составила 16 тысяч декалитров, в июле — 
6 тысяч декалитров.

Согласно дислокации, в городе должны работать 22 цис
терны по продаже кваса, а фактически ежедневно работает 
не более 10— 15. Из 33 квасных киосков также работают 
ежедневно только 20— 25.

Завод готов обеспечивать город квасом
Н. ГУБАРЕВ, 

директор пивзавода.

„КИОСКИ ЕСТЬ. ТОРГОВЛИ НЕТ“
(«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА», М  128)

Статья обсуждена на аппаратном совещании орса. Критика 
в адрес орса признана справедливой. Виновные м неудов
летворительной подготовке мелкой розницы привлечены к 
дисциплинарной ответственности, лишены премиальной до
платы.

А. СВИРИДОВ, 
м. о. начальника орса АУС.
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Было не совсем привычно 
видеть за столом президиума 
собрания коллектива завода 
полимеров рядом сразу трех 
кандидатов на пост первого 
руководителя. Это были: глав
ный инженер завода В. А. 
Пыхтин, начальники объеди
ненных цехов 124-125 С. И. 
Рабинович и 122-123 А. П. 
Собитов.

Каждый кандидат вкратце 
рассказал о своей производ
ственной и общественной дея
тельности на заводе, изложил 
программу деятельности на 
посту директора. Чувствова
лось, что претенденты доста
точно подготовлены к встрече 
с заводчанами, были едины в 
главном вопросе — перевод 
производственных цехов и 
технологических служб завода 
на коллективный подряд не
обходим.

В деталях программы пре
тендентов были отличными 
одна от другой, а порой даже 
достаточно оригинальны.

Так, С. И. Рабинович пред
ложил программу, которую 
можно условно разделить на 
три пункта: экономическую,
техническую и социальную. 
Экономическая программа
предусматривала при перехо
де на коллективный (аренд
ный) подряд заработанные 
средства распределять по 
конкретному труду с учетом 
конечного результата. Основ
ными критериями для этого 
должны быть стабильные це
ны на сырье, стабильные нор
мативы по уровню рентабель
ности и твердое отчисление 
коллективу завода за эконо
мию материальны^ ресурсов.

Дело в том, что в ближай 
шие годы прироста конечной 
продукции завода не предви
дится из-за ограниченных
мощностей Зимимского хим
комбината (ведь основная 
.часть продукции —  этилена— 
идет именно туда). Выход 
один — надо максимально 
стремиться к экономии имею
щихся ресурсов.

Далее. Сегодня часть про
дукции завода поставляется

на экспорт. Однако никаких 
валютных отчислений завод не 
получает, хотя текущий и ка
питальный ремонт импортного 
оборудования (из ФРГ, Чехо
словакии, Франции и др.) в 
некоторых производствах
требуют запасных частей, ко 
торые можно приобрести 
только за валюту.

10 процентов после того, как 
подсобное хозяйство начнет 
давать прибыль.

В| отделе социальной про
граммы было предложение на 
базе подшефного совхоза 
«Приангарский» организовать
трудовой лагерь для детей за- 
водчан.

Словом, программа весьма

кооперативных производств 
для выпуска товаров народ
ного потребления. Ведь сей
час большая часть отходов 
полиэтилена попросту выбра
сывается в утиль. А со*здание 
кооперативов по выпуску 
ТНП увеличит прибыль и фи
нансовые накопления завода.

Что меня больше всего

да накопления прибыли заво
да выпуск полимерных ком 
позиций и порошков произ
водство которых в стране яв
ляется дефицитным.

Слушая программу В. А. 
Пыхтина, мне показалось, что 
она содержит более реали
стические и конструктивные 
пункты.

Ф  КАК ВЫБИРАЛИ ДИРЕКТОРА
Следующий принципиальный 

пункт программы С. И. Раби
новича — это корректировка 
госзаказа. По заводу сегодня 
он составляет 100 процентов. 
Мы не можем ни одну тонну 
своей продукции реализовать 
самостоятельно для того, что
бы на вырученные деньги 
приобрести, например, сель
хозпродукцию колхозов и 
совхозов, овоши, фрукты и 
т. д. для работников завода.

По мнению С. И. Рабинови
ча, 10— 15 процентов выпуска
емой продукции завода дол
жно быть выделено из гос
заказа на свободную торгов
лю. Пример аналогичных
предприятий в других регио
нах страны говорит, что это 
дополнительный фактор повы
шения благосостояния эконо
мики завода и его работни
ков.

В разделе социальной про
граммы кандидат предложил 
на базе цеха 128, около устья 
Китоя, организовать акционер
ное общество из работников 
завода по устройству парни
кового хозяйства, для выращи
вания овощей, шампиньонов, 
рассады или цветов на прин
ципе гидропоники. Проект 
для такого хозяйства можно 
приобрести и реализовать. 
Причем отчисления держате
лям акций выплачивать по 9—

обширная и разнообразная, 
хотя, ‘ как мне показалось, по 
отдельным пунктам расплыв
чатая.

Другой кандидат — началь
ник цеха полиэтилена высоко
го давления А. П. Собитов — 
был несколько сдержаннее в 
обещаниях. Основой для даль
нейшего развития завода А. П. 
Собитов считал, так же как и 
предыдущий претендент,
принцип коллективного под
ряда. Это необходимо для 
приведения в действие одного 
из основных рычагов — фон
да экономии.

Большое внимание в своей 
программе Собитов уделил 
развитию основных произ
водств этилена, полиэтилена и 
полистирола для расширения 
ассортимента продукции. Се
годня завод выпускает более 
песяти видов продукции и 
отправляет нескольким сот
ням потребителей по всей 
стране. А для того, чтобы по
высить коллективную эконо
мическую заинтересованность
и ответственность в рациона
льном использовании матери
альных ресурсов, необходимо 
максимально использовать
резервы производства.

Много экономической поль
зы может дать, по мнению
А. П. Собитова, организация 
на заводе дополнительных.

Подкупало в программе А. П. 
Собитова, так это то, что в 
основу ее был взят человек. 
Без громких и торжественных 
обешаний и увещеваний. Ведь 
именно человек — основа лю
бого производства, главная 
ценность любой экономиче
ской системы. Каждый труже
ник должен сполна получать 
за конечный результат деяте
льности завода.

Главный инженер завода
В. А. Пыхтин, по-видимому, 
участвуя в разработке пер
спективной программы завода, 
дополнил ее некоторыми, 
правда, не новыми положени
ями. По существу основные 
экономические предложения 
были схожими с предложени
ями предыдущих кандидатов. 
Так, по мнению В. А. Пыхтина, 
тру А работников завода дол
жен оплачиваться по конечно
му результату с учетом его ко
личества и качества. Уравни
ловка в этом вредна. Для этого 
необходим переход коллек
тива завода на арендный под
ряд, чтобы труд работников 
был еще более привлекатель
ный и приносил материальное 
удовлетворение.

Вопросы качества В. А. Пых
тин назвал в числе факторов 
дополнительной прибыли. На 
качестве можно получить 
около миллиона рублей при
были. Цифра впечатляющая. 
Много может дать для фон

Таковы в основном были 
программы, предложенные 
кандидатами на пост дирек
тора. Окончательные выборы 
директора проходили в ДК 
нефтехимиков. Выборы про
водились тайным голосовани
ем. Каждому присутствующе
му были выданы бюллетени с 
фамилиями трех претенден
тов. Директором стал по 
результатам выборов А. П. 
Собитов. За него было отда
но абсолютное большинство 
голосов.

Хочется надеяться, что про
граммы, предложенные Дру
гими претендентами, также 
будут взяты на вооружение 
для перспективного развития 
завода полимеров.

Новому директору, как ду
мают многие, надо вырабо
тать для дальнейшей работы 
план или программу макси
мально реальную..

Очень хотелось, чтоб прин
цип демократии и гласности 
стал нормой в любом под
разделении объединения.
Каждый труженик должен 
чувствовать себя настоящим 
хозяином своего предприя
тия. «Нельзя быть хозяином 
страны, — говорил М. С. 
Горбачев на XXVII съезде 
КПСС, — не будучи подлин
ным хозяином у себя на за
воде или в колхозе, в цехе 
или на ферме».

Н. ПОПОВ, 
рабкор.
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ЧИТАТЕЛЬ • ГАЗЕТА • ЧИТАТЕЛЬ
Q МНЕНИЕ

С ЗАБОТОЙ О ВЕТЕРАНАХ
В решениях XIX партконфе

ренции записано о необходи
мости исключить из нашей 
жизни ситуации, когда чело
век чувствует себя бессиль
ным перед равнодушием, 
черствостью. Но бю рократиз
ма пока еще много в кабине
тах самых разных начальни
ков. На этом фоне о началь
нике цеха связи городского 
узла Николае Федоровиче 
Михейкине нельзя не сказать 
доброго слова.

Я инвалид 2-й группы, ста
рая женшина. Десять лет 
стояла в очереди на установ
ку квартирного телефона. От
вет один: «Поставить вам те
лефон нет возможности».

Но вот попала на прием к 
тов. Михейкину, и с первых 
же минут нашего разговора 
почувствовала нормальное че
ловеческое отношение. Он

внимательно, даже с каким-то 
сыновним участием выслушал 
меня, объяснил технические 
сложности, сказал, что все 
возможное сделают. Через 
полмесяца телефон в моей 
квартире был установлен.

Спасибо Вам. Николай Ф е 
дорович, за то, что во время 
нашего разговора и уходя от 
Вас я не ощущала себя оби
женной, униженной, оскорб
ленной, как это часто бывает 
на приеме у некоторых руко 
водителей.

Спасибо за то, что теперь 
я без посторонней помощи 
могу вызвать врача на дом 
или «скорую помощь», могу 
принимать звонки от знако
мых, друзей, что очень доро
го одинокому человеку.

Н. РАДЧЕНКО, 
учительница-пенсионерка.

ветеран труда.

0  НЕ ДО СМЕХА

ЧЬЯ ЭТО УЛИЦА, 
ЧЕЙ ЭТО Д0М7

В июле я обратилась в 39-ю 
школу, чтобы записать свою 
дочь в первый класс. Мне от
ветили, что дом. в котором 
мы живем, принадлежит ш ко
ле № 7 и запись там начнется 
в августе. 2 августа я пошла 
в седьмую школу, « здесь 
мне тоже отказали в записи 
дочери в школу, сказали, что 
наш дом принадлежит 39-й 
школе.

После всего этого я вы
нуждена была позвонить в 
районо Ю го-Западного райо
на. Отвечают: «Вашу дочь за
пишут в 39-ю школу».

Пришла туда, там с упрека
ми, но все же решились бы
ло записать. Но... тут выясни
лось, что на медицинской кар
те ребенка не оказалось пе 
чати. Детская поликлиника на
ходится в нескольких метрах 
от школы, мне хватало пяти

минут, чтоб заверить карту. 
Но тут «срочно» запись в 
школу первой смены закончи
лась. Сказали прийти запи
саться во вторую. — к 17 ча
сам. *

После? 17 часов запись вела 
другая женшина, она и слу
шать не захотела меня, хотя 
я говорила, что насчет моей 
дочери звонили в районо, что 
я уже здесь сегодня была. 

Какое настроение у меня — 
» описывать нет надобности, 

*  так ясно. Но каково ребен
ку, который с нетерпением 
ждет 1 сентября, а для него 
не оказалось места в школе?

Остались считанные дни до 
начала учебного года, а шко
лы до сих пор еще не уста
новили, какие микрорайоны, 
дома куда относятся.

Г. КОНСТАНТИНОВА, 
жительница 12а микрорай

она.

О  ОТПИСКА!

В Ш И  ПРЕТЕНЗИИ РАССМАТРИВАЛИСЬ...
В письме ветерана труда М. 

Булатова, опубликованном в
№ 129 нашей газеты, расска
зывалось, с какими сложно
стями столкнулся он, решив 
сдать вещи в комиссионный 
магазин на улице Ленина. От
вет на это письмо прислал 
нам горторготдел:

«Ваши претензии рассмат
ривались совместно с админи
страцией комиссионного мага
зина. Установлено, что пред
варительная запись на сдачу 
вещей введена по предложе
нию сдатчиков и производит
ся лично или по телефону.

Учитывая, что товаровед 
магазина в среднем в тече
ние рабочего дня осуществля
ет оценку и прием на комис
сию до 300 шт. вещей (от 
80 до 100 человек), такая сис
тема предварительной записи 
на сдачу вещей себя оправ 
цывает.

В последующем, если у вас 
возникнет необходимость в

сдаче вешей на комиссию, вы 
можете обратиться по теле
фону: 2-22-89».

ОТ РЕДАКЦИИ: В том. что 
система предварительной за
писи на сдачу вещей себя о п 
равдывает, мы и не сомнева
лись. Но нужно ли эту систе
му так усложнять — записы
вать только один раз в неде
лю, в строго отведенные ча
сы, создавая массу неудобств 
людям!

Почему бы не записывать 
каждый день, в том числе и 
по телефону! Обрадовавшись, 
что работники магазина вняли 
просьбам сдатчиков и ввели 
запись по телефону, мы поз
вонили по указанному в отве
те номеру. И что же услыша
ли!

— По телефону не записы
ваем, приходите в субботу 
лично!

ОТДЕЛ ПИСЕМ, КУЛЬТУ
РЫ И БЫТА.

П о д д е р ж к а
ш е ф о в

В создании условий для 
воспитания малышей в дет
ских яслях № 20 нам помога
ют наши шефы — коллектив 
завода ЖБИ-2. Непосредст
венную связь поддерживаем 
через председателя профкома 
К. Д. Давыденко и председа
теля детской комиссии Л. В. 
Ку^ейникову.

Шефы помогли нам в бла
гоустройстве территории, под
готовке оборудования к лет
нему оздоровительному сезо
ну. Завезли материал для из
готовления физкультурных
уголков, быстро сделали дет
ские комплексы — лесенки, 
кольца, турнички.

Нам приходится часто об
ращаться к ним за помощью, 
и всегда мы получаем под
держку от наших шефов. Бла
годарим коллектив завода 
ЖБ^4-2 за заботу о детях.

V  А. ГЛЕБОВА,
заведующая д-я № 20.

Рассчитаться 
не спешат

\ Вот уже третий год Ангар
ское РСУ строит в нашем го
роде экспериментальное, ово
щехранилище (кооперативное,
для людей, желающих иметь 
холодное подполье, кладо
вую). И до сих пор РСУ не 
может закончить строительст
во. Хотя еще в декабре 1986 
года начальник РСУ В. В. Анд
ропов давал обещание, что в 
июле 1987 года сдаст объект 
под ключ. n

Деньги за строительство мы 
платили немалые — по 750 
рублей с человека, а заказан
ное овощехранилище так и не 
получили. Почти год тому на
зад принимала объект ко
миссия — претензии были у 
пожарных, у санэпидстанции. 
И недоделки вроде неболь
шие, но рассчитаться со свои
ми долгами руководителей 
РСУ заставить никак не мо
жем.

В. ГЛАДКИХ, 
председатель кооператива.

+  РЕЗОНАНС

Алло,
справочное!

Недавно в нашей газете бы
ла статья «Билетов нет». Но 
по-прежнему в справочное 
бюро вокзала невозможно 
дозвониться. У меня появи
лась необходимость узнать, 
как купить билеты заранее.

Звонил часа два подряд с 
короткими перерывами, от
ветного звонка так и не услы
шал. Вроде и нет там телефо
на. Удивляет такое отношение 
работников железной дороги. 
Нужно потребовать. чтобы 
каждый на своей работе от
вечал за свои поступки.

И. СТАШКОВ, 
пенсионер.

0  КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

В О Ч Е Р Е Д И  ЗА К О М Б И К О Р М О М
Мы, жители поселка Северный, пользуемся ус

лугами магазина № 32, расположенного на ул. 
Иркутской. Здесь же, кроме продовольствен
ных товаров, покупаем и ком бикорм .

Продают его нерегулярно, в июле почти и не 
было. В объявлении на дверях написали, что бу
дет после 25 числа. В конце месяца начали под
возить, но все равно купить невозможно, так 
как очередь стала формироваться с 3 часов но
чи. В 5 часов, утром, 29 числа, в списке было 
уже более 40 человек- а ко времени о т к р ы т и я  
магазина уже больше ста.

И вот машина с комбикормом приходит. Тут 
же находятся грузчики из числа молодых, силь
ных людей, которые и в очередь-то не записы
вались, начинают разгружать. А разгрузив, каж 
дый из них (6— 8 человек) берет по 10 и более 
кулей. Таким образом, на остальную очередь 
остается 20— 30 кулей. Результат: из 3 продан
ных машин очередников убавилось лишь чело
век на 30. Недостается главным образом вете
ранам труда, женщинам, старушкам. Вмешай
тесь, просим.

Жители пос. Северный.

Жители домов 15 и 15«б» 6а микрорайона обратились в 
редакцию с вопросом, когда будет проведено благоустрой
ство вокруг иж домов. Отвечает председатель исполкома 
Ю го-Западного райсовета С. Г. Левченко:

I

— Благоустройство приле
гающей к домам территории 
со стороны Байкальска будет 
проведено после строительст
ва жилых домов по ул. Весен
ней и окончательного форми
рования улицы.

Вдоль ул. Декабристов (за 
существующей теплотрассойХ 
от Ангарского проспекта до^. 
ул. Весенней, утверждена од 
ноэтажная коттеджная за
стройка. Благоустройство ули
цы будет вестись одновре
менно с застройкой.

Самовольно установленные
металлические гаражи подле
жат сносу.

Санитарное состояние тер
ритории вокруг жилых домов 
контролируется органами
коммунального хозяйства и 
СЭС. Неоднократно отмеча
лась неудовлетворительная ра
бота ЖЭКа-7 по содержанию 
придомовых территорий. Ма
териалы по содержанию тер
ритории около дома № 15 
6а ' микрорайона будут рас
смотрены на административ
ной комиссии.

Вопросы, изложенные в жа
лобе, взяты исполкомом на 
контроль.

Прочитала статью в газете «Труд» «Опасная капуста»,
пишет ангарчанка Н. Никиток, интересно знать, проверя
ются ли овощи, фрукты, поступающие в наши магазины, на 
наличие в них нитратов.

Отвечает зав. горторготде- 
лом Т. Г. Матящук:

— По вашему письму полу
чена информация госинспек- 
тора по закупкам и качеству 
продуктов по г. Ангарску, ко 
торый сообщает, что посту
павшие на продовольствен
ную базу урса свежая капу
ста и томаты прошли опре
деление на качество, в том 
числе и на количество со

держания нитратов.
Установлено, что в посту

пивших партиях овощей со
держание количества нитра
тов не превышало допусти
мые нормы.

Овощи, выращиваемые в 
АМПО «Тепличный комбинат», 
по количеству нитратов в 
продукте проверяются лабо
раторией «Тепличного комби
ната» и СЭС.

♦ * *

О случае «автохамства» на дороге написал нам конструк
тор «Уралпроектавтоматики» Н. Иосипенко. Перед въездом 
на Китойский мост его «Запорожец» обогнал на повышенной 
скорости рейсовый автобус, при этом разбил «Запорожцу» 
подфарник, ударил корпусом в крыло и, не остановившись, 
скрылся.

По >тому факту нам отвечает и. о. начальника ГАИ УВД 
В. А. Кузьмин:

— Водитель автобуса, гос. 
номер 64-78 ИРН, указанного 
в вашем письме, установлен— 
это В. И. Фальчевских Рабо
тает он в автоколонне N° 1948.

Для предупреждения подоб
ных нарушений с ним прове- 4 
дена профилактическая рабо
та заместителем начальника 
по безопасности движения.

* * *

О недостаточном водоснабжении писали нам жители дома 
NS 5 18-го микрорайона.

Ответ прислал управляющий трестом жилищного хозяйст
ва Л. П. Мишакин:

— Действительно, на се
годняшний день проблема 
обеспечения холодной водой 
жителей 9-этажных домов в 
городе не решена. Со сдачей 
9-этажных домов в эксплуа
тацию ОКС горисполкома (как 
заказчик) должен был одно
временно строить и подкачи
вающую насосную станцию 
для подачи воды на верхние 
этажи. Пока это единственный 
выход для решения пробле
мы, однако по ряду причин 
строительство подкачивающей 
насосной не было выполнено.

В настоящий момент УКХ 
горисполкома утвержден гра

фик строительства насосных' 
подкачивающих станций в до
мах, уже введенных в экс
плуатацию. Такая насоснвя по 
домам № 4, 5 в 18-м м икро 
районе будет строиться в 1989 
году. До ввода этой насосной 
будут продолжаться перебои 
в обеспечении холодной во
дой.

Что касается отсутствия го
рячей воды, то в указанный 
период было минимальное 
давление по всему городу — 
в связи с подготовкой к зи
ме производилась переврезка 
трубопроводов на ТЭЦ-9.

* * *

Жители 8-го микрорайона спрашивали, останется ли пос
ле капитального ремонта овощной магазин по-прежнему в 
здании комплекса «Элегант». Отвечает заведующая прием
ной горисполкома И. Беневоленская:

— Никаких изменений в укомплектовании численности
специализации магазина № 98 работников магазин будет от-
нет. По окончании ремонта и крыт как овощной.

★ *  *

В письмах жителей 84-го квартала Г. Т. Коваленко, Н. А. 
Колмаковой и других высказывалось недовольство по пово
ду отсутствия вблизи продовольственных магазинов. Отвеча
ет и. о. главного архитектора города А. А. Пашинин:

— Комплексное развитие 
84-го квартала, включая стро
ительство продовольственных
магазинов, пока не преду
смотрено.

В строящемся 9-этажном 
жилом доме рядом с магази
ном «Сибирячка» предусмот
рено размещение кафе «Рус
ский чай».
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О Т Д Ы Х  В « Ч Е Р Е М У Ш К А Х »
Наш лагерь находится в 

замечательном месте. Здесь 
удивительным уголок приро
ды! Над низиной, где распо
ложились корпуса «Черему
шек», возвышается живопис
ная сопка. Из ее верховий 
бежит Олха, мелкая, но в 
дожди коварная речушка.

Ребята любят отдыхать в 
«Черемушках». Очень многие 
по нескольку сезонов прово
дят здесь каникулы. А вот во

жатым, нынче в пионерском 
лагере это студентки 2-го и 
3-го курсов Усольского педа
гогического училища, ни разу 
не пришлось здесь быть. Де
вушки старались применить 
все свои знания, полученные 
на учебе. Не всегда гладко 
выходило, но разве от этого 
унывают молодые?

С первых дней по всем 
отрядам прокатилась волна 
«Огоньки знакомств». На сле

дующий день и вожатые о 
пионерах, и пионеры о вожа
тых знали столько, будто 
дружили не один год.

Очень интересно и увлека
тельно для ребятни прошел 
«День сказок». Готовила его 
Наташа Безгодова, пионерво
жатая 4-го отряда. Разрисова
на была сцена сказочными 
героями. Такое ощущение, 
будто мы попали в волшеб

ный мир. Постарались вожа
тые на славу

Счету талантов не было 
конца. Появились желающие 
петь, танцевать, читать сти
хи. Проявились и артистиче
ские натуры. Пришлось дать 
концерты «Черемушкинские 
таланты», «Говорят и показы
вают «Черемушки».

При проведении этих кон
цертов лагерь вымирал. С та
кими постановками могли 
сравниться, пожалуй, лишь 
лесные празднества и карна
валы. Ребята сами готовили 
костюмы друзей леса, разбой

ников, птиц и лесных эве-
оей.

Многое успели в этом се
зоне те, кто любит ребячий 
гомон, кто создает все усло
вия для нормального отдыха 
детей, хотя погода не бало
вала. Успели побывать в 
походах, позагорать и поку
паться. Скоро кончается по
следний сезон, но знаю: ни 
одного нет среди пионеров и 
школьников, кто остался бы 
недовольным отдыхом в «Че
ремушках».

С. ЩИГОРЕВА,
пионервожатая.

Спортивно-технический клуб 
Д О С ААФ  АУС объявляет набор 
на платные вечерние курсы во 
дителей категории «В» (любите
ли), срок обучения 3,5 месяца, 
стоимость обучения 167 руб. 55 
коп. Запись на курсы произво
дится по предъявлении справки 
медицинской комиссии еже
дневно, кроме субботы и вос
кресенья, с 9 до 17 часов по ад
ресу: 86-й квартал, дом 14а, те
лефон: 3-21-04 и в бюро по тру
доустройству. (0402)

* * *
При учебно-производственном 

комбинате № 1 (89-й квартал)
производится запись в школу 
кройки и шитья легкой дамской 
и детской одежды. Для окон
чивших курс будет работать 
группа практической консульта
ции. Преподаватель Коваленко 
Е. С.. Запись с 18 до 19 часов. 
Тел 3-03-08. (1821).

*♦ *

Производится набор граждан 
не моложе 18 лет на курсы мон
тажников связи-спайщиков и из
мерителей в СМУ-14 треста Меж- 
горсвязьстрой. Срок обучения 3 
месяца. Граждане, поступившие 
до начала занятий, будут задей
ствованы на строительно-мон
тажных работах. Демобилизован
ные воины в запас пользуются 
льготами. Обращаться по адресу: 
г. Ангарск-8, тел.: 9-57-49, отдел 
кадров (проезд автобусом № 7 
до остановки «Пос. Кирова»),

* * *
В школе № 2 (7-й микрорайон) 

объявляется набор в 9-й класс с 
углубленным изучением физики. 
Преподаватель — заслуженный 
учитель РСФСР, учитель-методист 
Лобов Виталий Николаевич. Тел.: 
6-45-71, 3-08-01. (0443).

МЕНЯЕМ
2-х комнатную квартиру (2-й 

э т а ж ,  телефон, в центре города) 
на квартиру большей плрщади. 
Тел 2-54-66 (после 19.00).

(1841)
О
3. комнатную квартиру в г Джам 

ftv.te и.1 равноценную н Ангарске нли 
Иркутске. Адрес: г. Ангарск. 7 154..
тел: 6.58 »4 (1765)

,  р е к л а м а
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ВНИМАНИЕ, ЭКСПЕРИМЕНТ
Впервые в Иркутской области 

среднее ПТУ-37 переходит на пя
тидневную учебную неделю. 
СПТУ-37 готовит рабочих следую
щих специальностей: станочни
ш и р о ки е  профиля, слесарь по 
ремонту технологического обо
рудования, портной индивидуаль
ного пошив£ верхней женской 
одежды и легкого платья, швея- 
моторист. Срок обучения 3 года 
и 1 год. Подробно о правилах 
приема узнать по адресу: г. А н
гарск, ул. Кирова, 38, среднее 
ПТУ-37. Проезд автобусами № 5, 
7, 10, 11, трамваями N2 2, 5 до 
остановки «Автостанция», тел.: 
2-20-63, 2-92-32, 2-97-07

Объявляется набор на курсы
фотолюбителей. За справками
обращаться: 8-й микрорайон,
дом 93, тел.. 6-83-04.

* * +
Объявляется набор на курсы

машинописи в дневные и вечер
ние группы по программе: уст
ройство и эксплуатация пишу
щих машинок, основы современ
ного делопроизводства, редакти
рование документов, основные
ГОСТы русский язык, машино
пись, теория и практика. Тел.: 
2-33-02, 9-71-04, 4-10*93, 6-83-04

Развить свой вкус и творче
скую фантазию, научиться шить 
и вязать смогут женщины на 
курсах кройки и шитья, художе
ственного вязания, организован
ных ателье бытовых услуг. Тел.: 
2-33-02, 3-22-13, 6-83-04, 9-71-04, 
9-15-81 4-10-93.

Начало занятий 1 сентября 
1988 года.

Ангарский онкологический диспансер имеет возможность 
принять на работу в сентябре двенадцать опытны* меди
цинских сестер и восемь санитарок.

При высоком качестве работы гарантирована зарплата: 
триста рублей в месяц медицинским сестрам и двести руб
лей в месяц санитаркам.

к и н о
ВИДЕОКАФЕ * ЮНОСТЬ» -  Свдю. 

I I  13 Избранник судьбы (музыкаль 
наи комедия). 15. 18. 20 

«МИР* Тоби Макти! 10. 12# 14.
1Ь I& 2.1 50 Цыганка Ала — 20I ' в

«РОДИНА* Кииг-кон! 12 серии). 
10 13 16. 19, 22« I

«ЮНОСТЬ» ^  зал «Луч» — Ко
роткое замыкание 10. 12. 14. 16. 18,
20 21-50.

Зал «Востод» — Легенда о -тиной 
природе 9-30; 13 30. 15. Повесть о
маршале Коневе I I .  Ьайка^ 17̂  21. 
Фавориты луны (дети до 16 лет не 
допускаются). 19.

* ГРЕНАДА» — Мориц из афишной 
тумбы. 10, 12, 14. Команда 33. 16( 18, 
19.40, 21-40

«ПОБЕДА* -  Последняя ночь Ша- 
хереэвды Ю. 11.50, 13.40 (УДЛ,),
Следопыт 1»’». 18 19,50, 21-30.

«■ПИОНЕР* — Отчаянный кот Ва. 
« ька 10. Третий принц, 12, 14, 16.
Бирюзовое ожерелье. 18, 20. 21.30.

«ОКТЯБРЬ» . Чужие игры М 
15. (УДЛ.). 17.211, 19.40. 21.

«ЛЕТНИ Й* ’ Где находится но- 
фелет? 17, 19 (удл .), 21.

ДК НЕФ ТЕХИМ ИКО В _  Конец 
вечности <2 серии). 15 18.

У Т Е Р И
Утерянную трудовую книжку на 

ими Мнле^ко Анатолия Григорьевича 
считать недействительной (1804)

О
Утерянные водительское удостовере

ние А AM № 738005 и талон преду
преждений ААН N* 611108 на имя Га 
юрского Владимира Ивановича счи. 
гать недействительными. (1810)

О
Утерянно* удостоверение на имя

Миллер Лидии Федоривны считать
недействительным (1814)

о
Утерянную трудовую кн и ж ку  на имя 

Сизых Аллы Анатольевны считать не
действительной (1815)

О
Утерянный больничный лист

N9 038371 на нмя Чайка Татьяны
Анатольевны считать недействитель
ным (1823).

Семья (2 человека) снимет отдель. 
ную жилплощ адь. Тел 3-04*81,

J4V 1 80 3

0
Сниму на любоЧ срок отдельную 

жилплощ адь Семья два ч е тп е к в . 
Тел 2.27 71 (с 8 до 20 часон).

jYv 1 8 1 7

Ангарское транспортно-экспе
диционное агентство приглашает 
воспользоваться услугами по пе
ревозке различных грузов насе
лению на автомобильном тран
спорте. В любое удобное для 
вас время вы можете заказать 
транспорт для перевозки домаш
них вещей с полным комплексом 
погрузочно-разгрузочных ра
бот, включая подъем-спуск на 
этажи. Можно доставить на квар
тиру купленную мебель, холо
дильники, телевизоры из мага
зинов. Ваши хлопоты с отправ
кой домашних вещей в контейне
рах трансагентство возьмет на 
себя, выполняя все операции, 
связанные с отправкой или до
ставкой контейнера со станции.

Трансагентство оформляет за
казы на сдачу шин в ремонт. От
ремонтированные шины, по же
ланию заказчика, могут быть до
ставлены на дом. В трансагентсг 
ве вы можете заказать такси в 
торжественный день бракосоче
тания для поездки в ЗАГС и пу
тешествия по городу. Если вам 
предстоит поездка в другой го
род, обратитесь в трансагентство 
и забронируйте место в гостини
це. Гостиницы более 130 городов 
Советского Союза гостеприимно 
распахнут перед вами свои две
ри. Бронирование производится 
за 10 дней до выезда.

В третью субботу и воскресе
нье каждого месяца проводятся 
единые дни транспортного обслу
живания населения. В эти дни 
производится доставка домашних 
вещей, сельхозгрузов, мебели и 
др. Заказы принимаются пред
варительно в неограниченном 
количестве. Экономьте свое вре
мя. Пользуйтесь услугами транс
агентства.

Часы работы приемных пунк
тов:

Трансагентство: ул. Ворошило
ва, 49 — 8.00— 20.00.

Мебельный магазин № 44: ул. 
Пушкина, 20 — 10.00 -19.00.

Мебельный магазин № 21
иЯ<;ень>»: квартал «Б-. ■— 11.00 — 
20.00.

М е б е л ь н ы й  м а га з и н  № 68 :
12-й м и к р о р а й о н  —  11.00— 20.00.

Комиссионный магазин: ул. Ле
нина —-  10.00— 19.00.

Магазин «Олимпиада»; ул. Чай̂ - 
ковского — 11.00— 20.00.

Дворец бракосочетания: ул. Во
рошилова — 10.00— 19.00.

Магазин стройматериалов: ул.
Восточная — 10.00— 19.00.

Контейнерная: ст. Китой-Комби*- 
натекая — 8.30— 17.30.

(0371)

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ!
27 апреля 1988 года около 

18 часов 30 минут на пере
крестке Ленинградского и Ан
гарского проспектов г. Ангар
ска произошло столкновение 
между автомашинами КрАЗ 
(лесовоз) и автомашиной 
«Москвич-комби». Очевидцев 
данного происшествия просим 
обратиться в следственное 
отделение Юго-Западного
района в 17-м микрорайона, 
или позвонить по телефону: 
9-17-62.

19 АВГУСТА НА СТАДИОНЕ 
«АНГАРА» СОСТОИТСЯ СПОР 
ТИВНЫЙ ПРАЗДНИК.

В программе:
показательные выступления 

спортсменов ДО С ААФ , фут
больный матч: сборная СССР 
(ветераны) — «Ангара», спор
тивная лотерея.

Разыгрываются «Жигули 
ВАЗ-2108^, «Луаз», мотоцикл 
«Днепр», мотороллер «Мура, 
вей», ковры, автоприцеп 
«Скиф», холодильники, теле
визоры и др. товары.

Работают буфеты, ярмарка 
промышленных товаров.

Начало торговли в 17.00.
Начало спортивного празд

ника в 18.30. Билеты в кассах 
стадиона продаются с 13 до 
20 часов.

19 августа Ангарское лите* 
ратурное объединение в Д о 
ме книги проводит премьеру 
книги ангарской писательни
цы Инны Ф руг «Запах гари».

Начало в 17.30.

В фирменных киосках автоко- 
тонны № 1948 и «Союзпечать» 
появились абонементные талоны 
стоимостью 6 коп. за проезд в 
автобусах городских маршрутов.

Спешите приобрести!
Пользоваться этими талонами 

значительно удобнее, чем стои
мостью в 12 коп.

Родители, помните: приближа
ется сентябрь — начало учоСно- 
го года, заблаговременно приоб
ретайте для детей месячные про
ездные билеты — эта форма оп
латы проезда удобна и выгодна.

(0439).
* * *

Предприятие «Иркутскэнерго- 
спецремонт» районного энерге
тического управления «Иркутск
энерго» приступило к строитель
ству хозспособом жилого дома 
по ул. Окружной (95-й квартал), 
рядом с городской санэпидстан
цией.

Гражданам, самовольно уста
новившим металлические гаражи 
в районе застройки, необходимо 
убрать их в течение двух недель 
с момента опубликования объяв
ления о газете.

Для определения нового места 
установки гаражей обращаться в 
райкомхоэ Центрального райо
на, тел.: 2-23-68.

Гражданам, посадившим кар
тошку на территории стройпло
щадки, убрать урожай в срок до 
10 сентября. (0440).

К СВЕДЕНИЮ 
1 АБОНЕНТОВ ГТС!
В случае повреждения теле

фонной связи обращайтесь в 
службу ремонта ГТС по телефо
ну 008.

Напоминаем, что по этому те
лефону принимаются заявки 
только от абонентов ГТС Мини
стерства связи РСФСР, телефо
ны которых имеют первые циф
ры 2, 3, 6, 91, 97. Абоненты
АТС-4, 7, строителей имеют сЬои 
бюро ремрнта. Городской служ
бой 008 •'Они не обслуживаются, 
и справки по нрм не выдаются.

Запомните номера телефонов 
ведомственных бюро ремонта:

АТС-4 тел. 4-05-35
АТС-7 . тел. 7-57-77
АТС-строителей тел. 9-59-81
Обращаясь в службу ремонта 

ГТС, следует четко формулиро
вать свой вопрос или претензии 
к работе телефона. Служба 008 
ведет полный учет всех посту
пающих заявлений и контроли
рует устранение повреждений. 
Просим не давать повторные 
заявки, так как они создают по
вышенную нагрузку на эту служ
бу.

Если к вам не дозваниваются, 
при разговоре слышны шумы, 
треск, разговор прерывается, 
плохая слышимость, вы попадае
те «не туда», звоните в службу 
ремонта только со своего аппа
рата. В противном случае слож
но выявит* пр:г>ину поврежде
ния.

Время работы службы 008 в 
рабочие дни с 8 до 20 часов, в 
субботу с 8 до 16 часов.

Информацию о служебных те
лефонах ГТС, кодах городов, с 
которыми имеется автоматичес
кая междугородная телефонная 
связь, вы можете получить по 
телефону 09.

За вызов монтера взимается 
плата 1 рубль и плюс стоимость 
выполненных работ по прейску
ранту. Электромонтер ГТС обя
зан предъявить служебное удо
стоверение с фотографией и 
после выполнения ремонта выпи
сать квитанцию. Оплата произ
водится за наличный расчет.

О ремонте телефонных аппа
ратов в мастерской обращаться 
по телефону 3-27-75.

В целях повышения надежнос
ти работы телефонной связи 
просим сообщать в службу ГТС 
(008) о всех случаях поврежде
ния телефонов-автоматов (их но
мер указан на козырьке или ка
бине), открытых телефонных ко
лодцах и распределительных 
шкафах, а тдкже о других слу-' 
чаях, которые на ваш взгляд 
могут привести к нарушению 
телефонной гпязи.

За редактора Л. Н. БОБРЯКОВ.

3 четверг, 18 августа, консуль
тации по пенсионным вопросам 
в общественной приемной редак
ции газеты «Знамя коммунизма» 
будет вести Ко'.ировская Римма 
Кондратьевна с 14 до 18 часов.

Следующий номер газеты вый
дет в пятницу, 19 августа.

Коллектив и администрчцч* 
тобазы М  3 УАТ АУС скорбят по 
поводу безвременной смерти 

НОВИКОВА 
Николая Николаевича 

и выражают искреннее соболезно
вание родным и близким покой, 
ного

Коллектив орса строительст
ва и дирекция № 4 розницы глу
боко скорбят по поводу безвре
менной смерти

ЧУРСИНОЯ 
Людмилы Владимировны 

и иыражяют искреннее собелеэ. 
нование родным и близким покой
ной
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